



▶集落点検マップ作りに挑戦する
参加者



さまざまな町の話を紹介しています。皆さんのお近くの情報をお知らせください！



▶集落をまるる参加者



愛治地区ふるさとづくりワークショップ

11月11日、地域の自然環境や生活環境を点検し、魅力ある地域づくりにつなげようと、愛治地区でワークショップが行われました。参加者は、5つの地域ごとに分かれて集落内の農地の状況や危険箇所、文化史跡などを歩いて確認。撮影した写真や情報を持ち帰り、集落の地図に書き写していました。午後からは、地域ごとに点検結果を発表し、今後の取り組みについて意見交換を行いました。



▶家田莊子さんの講演



▶パネルディスカッション



鬼北町人権を考える集い

12月1日、広見体育センターで人権を考える集いが開催され約250人が参加しました。小中学生の人権作文発表や作家の家田莊子さんによる「一緒に生きて行こう～あなたの愛を求めています～」と題した講演があり、参加者にとって人権について考えるよい機会となりました。



▶360度見渡せる山頂で景色
を楽しむ参加者

道づくりフォーラムin南予

12月9日、広見体育センターで道づくりフォーラムが開催され約400人が参加しました。会では周辺自治体の首長や観光施設代表者によるパネルディスカッションなどがあり、計画されている高速道路と観光促進に向けた地域の取り組みなどについての意見交換が行われました。



▶意見交換をする出席者



戸祇山登山

11月4日、三島公民館主催の戸祇山（標高946m）登山があり、地元の三島小学校児童ら100名が参加しました。参加者は、林道や登山道を歩きながら約2時間30分かけて登頂。眼下に広がる素晴らしい景色を堪能し、疲れを癒していました。

11月26日、近永公民館で団体長懇話会が開催され、病院、社会福祉協議会、警察署、商工会、銀行、郵便局、森林組合、小中学校など各団体代表者が出席しました。会では、松野町との合併問題をはじめ町政全般にわたって幅広く意見交換が行われました。



鬼北町団体長懇話会